
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Winter ist eine der vier .

Im Winter ist der Tag kurz und die Nacht lang.

Die Strahlen der Sonne fa�en nur schräg auf die .

Darum ist es im Winter kalt.

An vielen Orten liegt Nebel.

Oft sinken die  sogar unter Nu� Grad Celsius.

Dann gefriert das Wasser in den Seen zu Eis.

Statt Regen fä�t oft .

Viele Tiere halten Winterschlaf.

Manche Vögel (iegen in wärmere Gebiete.

Auf der oberen  der Erde

dauert der Winter ungefähr von Dezember bis Februar.

Auf der unteren Hälfte ist dann gerade .

Das ist zum Beispiel in Australien so, oder in Afrika.

Für die Wetterforscher beginnt der  bei uns am 1. Dezember.

Winteranfang im Kalender ist immer der 21. oder 22. Dezember.

Auf den Winter folgt der .

Dann kommt der Sommer.

Dann kommt der Herbst und dann wieder der Winter.
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